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Top 8 Bericht der Ausschussvorsitzenden

Bauausschuss, Herr Biedenweg
Der Bauausschuss hat seit der letzten Präsenzsitzung der Gemeindevertretung vier-
mal getagt.

Im November wurde über die Beantragung von Fördermitteln im Rahmen der Ge-
meinschaftsaufgabe "Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur" - Infrastruk-
tur für die Sicherung der Hafenzufahrt Hafen Stagnieß und über Bauanträge beraten.

Im Dezember hat eine gemeinsame Sitzung des Bau- und Betriebsausschusses Ücke-
ritz stattgefunden.
Hier ging es um den Bebauungsplan Nr. 14 "Tourismuszentrum und Caravanplatz auf 
dem Campingplatz Ückeritz". Eine tolle Veranstaltung um die Entwicklung voranzu-
treiben und die Aspekte der Arbeitsgruppe zusammenzuschreiben.
Weiter ging es um die 3. Änderung des Bebauungsplan Nr. 6 "Hafen Stagnieß und 
Camping" der Gemeinde Seebad Ückeritz, eine TÖB-Beteiligung und Bauanträge.

Im Januar seien leider nur 3 Mitglieder anwesend gewesen, sodass nur über Bauan-
träge entschieden wurde.

Im April wurde sich über die Multifunktionssportanlage ausgetauscht. Ebenso wurde 
auch die Variantenuntersuchung für den Hafen Stagnieß als Grundlage der weiteren 
Planung durch das Planungsbüro Neuhaus & Partner vorgestellt und über ein Ände-
rungsverfahren zum Bebauungsplan Nr. 10 "An der Strandstraße - Waldschule" bera-
ten.

Sozialausschuss, Herr Glanz:
Der Sozialausschuss hat bis jetzt noch nicht getagt. Es solle aber demnächst über die 
finanziellen Zuwendungen durch die Gemeinde und auch über die Multifunktionsan-
lage debattiert werden.

Schulzweckverband, Herr Wöllner:
Der Schulzweckverband tagt im Umlaufverfahren zum Haushalt. Dieser wurde vorab 
besprochen. 

Betriebsausschuss, Herr Brose:
Der Betriebsausschuss hat seit der letzten Präsenzsitzung der Gemeindevertretung 
sechsmal getagt.

Es wurde über die Einbindung des „Usedom Rad“ beraten ebenso auch die Änderung 
der Eigenbetriebssatzung. Weiter wurde der Wirtschaftsplan dreimal gelesen und 
eine Empfehlung gegeben.



Weiter wurde über Personal-, Pachtangelegenheiten und Auftragsvergaben beraten 
und auch die Ausschreibung zum Hafen Stagnieß debattiert.
Die nächste Sitzung ist am zweiten Dienstag im Mai geplant.
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